



平成28年5月19日
三郷市立北中学校
第2学年学年通信 No.5

こんな運動会を 創りあげたい

～副団長に聞きました～

5月28日の運動会に向けて、学年練習、縦割練習が始まりました。各群とも3年生のリーダーシップの下で活動しています。一生懸命競技に参加することはもちろんですが、2年生に求められていることの1つに、来年は君たちが中心となって運営していくことになるわけですから3年生の動きをよく見て来年度に生かすことができるようにしていくことがあります。また、昨年の経験を生かして1年生を指導していくことも求められます。



各群の副団長に運動会にかける思いを聞きました。

オレンジ

(3-1、2-5、1-3)

今回の運動会がんばってほしいことは、運動会までの準備です。短い練習の中でどれだけ集中して練習をして他のクラスと差をつけることができるのかが、優勝への鍵となると思います。運動会まであと少しの期間ですが、一生懸命練習に取り組みましょう。

(石川海大)

赤

(3-3、2-4、1-1)

運動会では練習から本番まで全員が全力で取り組み、全員が悔いの残らない運動会にしたいです。課題が多くあります。2年生は1年生に技術などを教え、3年生は中学校生活最後の運動会になるため、3年生全員が悔いの残らないように、1・2年生が全力で取り組み最高の運動会にしたいです。練習から本番まで声がかかるまで、全力で取り組み、最高の運動会にしましょう。

(武藤歩)



23 (月) 火曜日程
24 (火) 月曜日程
25 (水) 歯科検診

2-4、5

26 (木) 運動会予行
27 (金) 運動会準備
28 (土) 51回運動会

30 (月) 運動会振替休業日

緑

(3-5、2-2、1-4)

1～3年生全員が120%力を出し切り、何人かだけががんばるだけではなく、運動が得意な人も少し苦手な人もお互いに助け合えるような運動会にしたいです。副団長として、3年生の団長や副団長、種目リーダーを見て学ぶことができるように、また積極的に手伝えるように自分のことだけで出なく周りも見られるようにしたいです。2年生は先輩のフォローをする立場でもあり、1年生に教えたりリードしていく立場でもあるので一人ひとりが意識&責任を持ってがんばっていきましょう。

(佐山千夏)

青

(3-2、2-3、1-5)

『運動が得意な人もそうでない人も楽しむことができる運動会』になるように僕たち応援団も全力で盛り上げます。一人ひとりが力を出し切り、チームワークで楽しく充実した運動会にして、みんなで勝利を勝ち取りましょう。

(中山翼)

黄

(3-4、2-1、1-2)

今回の運動会はみんなで団結していいものにしていきましょう。また、運動会を通して自分から考えて次の行動ができるようになって、今後の行事などで生かすことができるようにしましょう。運動会は新しいクラスになってからの大きな行事です。楽しみながら全力で勝負しましょう。

(滝口仁理)

3年生は今

① 2年生が中心となって……金曜日から3年生は修学旅行に行きます。今日木曜日は、3年生は午前中授業となり23日(月)は振替休業日となります。

今日から5日間の部活動は君たち2年生が中心となって行うことになります。中心となって活動するだけでなく、1年生に様々なことを指導していかなければなりません。2年生の力を発揮するときです。

② テストは「終わった後」も大事……3年生の進路通信に中間テストのことが書いてありました。その中で特に、「(テスト勉強を)実行した結果、何がよくて、何がいけなかったのかを分析する」「反省点を、日頃の学習や次のテストに生かす」ということが強調されていました。

*君たちのテスト返却の時に解説がなされています。解説では次のテストでは間違わないようなポイントも話されています。「どこが理解できていて、どこが理解できていないか」がわかると自分の学習の課題が明らかになってきます。

